

► Te lo contamos fácil



Finaliza la cumbre del cambio climático en Madrid

Efe / J. J. Guillén



Esta semana ha terminado la cumbre climática COP25 de Madrid.

Durante dos semanas, en esta reunión se ha hablado sobre el cambio climático.

El cambio climático está causando que haga más calor en todo el planeta.

Si las temperaturas suben mucho, eso será peligroso para los bosques, los animales, la agricultura y las personas.

El cambio climático es culpa de la contaminación que provocamos las personas con los humos de las fábricas, las calefacciones o los coches.

En la cumbre climática COP25 de Madrid han participado los gobiernos de todos los países del mundo.

En la COP25 también han participado asociaciones de defensa de la naturaleza, empresas, entidades sociales, artistas y famosos.

Todos juntos han debatido para ponerle remedio al cambio climático.



Protagonista. La activista sueca Greta Thunberg, durante la cumbre climática COP25 de Madrid.

Los países tienen que pensar nuevas formas de viajar o de fabricar las cosas que no contaminen el planeta.

Una de las personas que ha participado en la COP25 es Greta Thunberg.

Greta es sueca y tiene 16 años.

Greta se ha hecho muy famosa porque está animando a muchos jóvenes a luchar contra el cambio climático.

Coincidiendo con la cumbre

COP25, algunos países y ciudades han anunciado que van a hacer cosas contra el cambio climático.

Zaragoza o la Unión Europea son 2 de los lugares donde se harán cosas contra el cambio climático.

Donald Trump es acusado por mala conducta

Donald Trump es el presidente de los Estados Unidos.

Esta semana, el Congreso de los Estados Unidos ha acusado al presidente Trump de tener una mala conducta.

En Estados Unidos, este tipo de acusación se conoce como *impeachment*.

Se acusa al presidente por abuso de poder y por obstrucción al Congreso.

Esto significa que el presidente se aprovechó de que es una persona muy poderosa para hacer cosas que no son legales.

Además, el presidente también usó su poder para intentar que el Congreso no hiciera su trabajo.

Ahora, el presidente Trump será juzgado por los políticos del Senado de Estados Unidos.

Si es culpable, tendrá que dejar de ser presidente.



Efe / Tracie Van Auken

Acusado. Donald Trump, esta semana, en un mitin en EEUU.

Los jugadores del Zaragoza son inocentes

Se acaba de juzgar al Real Zaragoza y al Levante.

Se acusaba al Real Zaragoza de pagar al Levante para que se dejara ganar un partido de fútbol en mayo del 2011.

Si el Zaragoza ganaba ese partido, el equipo se quedaba en Primera División. Y, si perdía, bajaba a Segunda.

El juez ha dicho: no hay pruebas de que los jugadores del Levante se dejaran ganar.

Los jugadores de fútbol han sido declarados inocentes.

Habrà cine español en los Globos de Oro

Los Globos de Oro son unos de los premios de cine más importantes del mundo.

Los Globos de Oro los da la Asociación de la Prensa Extranjera de Hollywood.

Los próximos Globos de Oro se entregarán en enero.

Habrà dos candidatos españoles a esos premios.

Están nominados la película *Dolor y gloria*, de Pedro Almodóvar, y el actor Antonio Banderas.

El Salón del Cómic llega a Zaragoza

Este fin de semana se está celebrando el Salón del Cómic de Zaragoza.

Es la edición número 18.

El Salón del Cómic está desde el viernes hasta hoy en la sala Multiusos del Auditorio.

La entrada cuesta 1 euro.

Muchos autores van a firmar sus cómics en el salón.